
Action de grâces

Merci à St Antoine de Padoue pour m'avoir fait retrouver des effets que je considérais comme perdus pour toujours. J. P. P

Un criterium infallible

Dans toute discussion les injures et les personnalités prouvent qu'on a tort. Une cause bonne peut toujours être défendue avec loyauté et courtoisie.

Nécrologie

Monsieur le Chanoine Paul Leblanc, pénitencier de la cathédrale de Montréal, décédé le 30 septembre à l'Hôpital Général des Sœurs Grises, était membre de la société d'une *messe-section provinciale*.

Archevêché de Québec, 1er oct. 1897.

B.-Ph. Garneau, Ptre, *Secrétaire*.

HISTOIRE

DU

CAP-SANTÉ

(Suite)

Louis Marcot, meunier au moulin du Grand Bois de l'Ail, allant à la pêche avec un de ses beaux-frères, sur la rivière Jacques-Cartier, à un endroit peu éloigné du moulin, le canot dans lequel ils étaient ayant été entraîné dans un rapide, se renversa, et tous deux tombèrent à l'eau. Marcot fut immédiatement entraîné, par le courant, et bientôt il disparut. Ce ne fut qu'avec la plus grande difficulté que son beau-frère vint à gagner le rivage, quoiqu'il y touchât presque; mais enfin il eut le bonheur de se sauver. Le corps de Louis Marcot ne fut retrouvé que six mois après; s'étant noyé le 26 novembre, on le trouva le 23 mai suivant, sur le rivage du fleuve, dans la paroisse des Ecureuils. Il fut inhumé dans le cimetière de cette paroisse.

Enfin deux autres individus de cette paroisse, et encore dans cette même année 1826, et dans le même mois de novembre,